



## ADHESIONS

Bienvenue au Kazakhstan et à l'Arabie Saoudite

Suite à l'Assemblée Générale du 11 septembre 2020, la FITE accueille deux nouveaux membres : le Kazakhstan en tant que membre associé et l'Arabie Saoudite en tant que membre. Ces adhésions renforceront et développeront les échanges et le partage entre tous les membres sur le tourisme équestre et les disciplines gérées par la FITE.

[Plus d'infos](#)



## INFOS

Assemblée Générale 2020

## AGENDA

Le 11 septembre dernier, les membres de la FITE se sont réunis à l'occasion de l'Assemblée générale 2020 où les mandats de Jean-Louis Mermilliod (Italie) et d'Adrian Flynn (Irlande) ont été renouvelés, respectivement en tant que vice-président et trésorier. Wu Gang Fang (Chine) intègre le Conseil d'administration.

[Plus d'infos](#)

>> Du 12 au 15 mars 2021

Epreuve du Centaure en Morvan 2020 à Sommant (France) sous l'égide de la FITE.

>> Les 19-20-21 mars 2021

Etape Coupe d'Europe de TREC 2021 à Rocabiado (Espagne).

>> Les 4 et 5 avril 2021

Etape Coupe d'Europe de TREC à Viviers-lès-Montagnes (France)

## ZOOM

2 500 km à cheval sur les traces de Montaigne



Depuis juin, Gaspard Koenig et sa jument Destinada sillonnent l'Europe, sur les traces de Montaigne. Le 20 juillet dernier, Frédéric Bouix, président de la FITE, les a rencontrés à Chambord (France). L'occasion d'échanger sur les itinéraires équestres français, suisses, allemands et italiens et sur les techniques de randonnée.

[Plus d'infos](#)



Photo: ©FFEE-CDT

## MEMBERSHIP

### Welcome to Kazakhstan and Saudi Arabia

Following the General Assembly of 11 September 2020, FITE welcomes two new members: Kazakhstan as an associate member and Saudi Arabia as a member. These memberships will strengthen and develop exchanges and sharing between all members on equestrian tourism and the disciplines managed by FITE.

[More information](#)



## INFOS

### General Assembly 2020

## AGENDA

On 11 September, FITE members met on the occasion of the 2020 General Assembly where the mandates of Jean-Louis Mermilliod (Italy) and Adrian Flynn (Ireland) were renewed, respectively as vice-president and treasurer. Wu Gang Fang (China) joins the Board of Directors.

[More information](#)

>> From 12 to 15 March 2021  
Centaure en Morvan 2021 in Sommant (France) under the aegis of the FITE.

>> The 19-20-21 March 2021  
TREC 2021 European Cup stage in Rocabiado (Spain).

>> The 4th and 5th of April 2021  
TREC European Cup stage in Viviers-lès-Montagnes (France)

## ZOOM

### 2 500 km on horseback in the footsteps of Montaigne



Since June, Gaspard Koenig and his mare Destinada have been criss-crossing Europe in the footsteps of Montaigne. On 20 July Frédéric Bouix, President of the FITE, met them at Chambord (France). It was an opportunity to exchange views on French, Swiss, German and Italian equestrian routes and on hiking techniques.

[More information](#)

©FFEE-CDT